

1月

認定こども園 中之島ちどり保育園通信

社会福祉法人
晋栄福祉会
2026年

2026年が始まります！！今年もどうぞよろしくお願い致します。

今月はお正月あそびや、寒い冬ならではの経験をたくさん楽しみ、こどももおとなも元気いっぱい過ごしていきたいと思います。(感染症予防対策・健康管理には十分注意しましょう！！)

※今月は各クラス『2026年 チャレンジしたいこと！』についてお伝えします。



日常生活の中で、子どもたちの成長を感じられる場面が増えてきました。

靴下や上着など、身近な物に手を伸ばしたり、自分で持ってきてみようとする姿が見られています。「やってみたい」という気持ちが芽生え、保育者と一緒に取り組もうとする姿も増えてきました。これからも一人ひとりの気持ちに寄り添いながら、「できたね」「うれしいね」と気持ちを共有し、安心して挑戦できるよう温かく見守っていきたいと思います。



進級に向けて様々なことに挑戦しているにじぐみさん！着替えでは、保育者と一緒に脱いだ服をおもて返しにして畳んだり、給食では、お箸の移行に向けてスプーンやフォークの持ち方を再確認しています。「クルンってできた！」「上手に持てた！」と少しずつ自信を持って取り組む姿に日々、成長を感じられます。今月からは「お箸あそび」にも挑戦したいと思います！



4月の入園・進級したころよりも色々な事がいっぱい出来るようになったひかりぐみの子どもたち。やってみたい気持ちが強くなって着替えや靴、靴下を履くことも「自分でする！」と挑戦したり、あそびの場面でも「ブランしたい！」「よーいどんしたい」「体操したい」と子どもたちからのリクエストが増えてきました！2026年はいろんな場面のやってみたい、できた！の場面が増やせるよう保育者も手伝ったり、一緒に楽しみながら意欲・興味に繋げていきたいです！



ほしぐみに進級し、初めてのフェスティバルやコンサートなどの大きな行事を通して友達と一緒に活動や遊びに取り組むことの楽しさ、お家の人に見てもらうことの喜びを感じる姿が見られました！日々の生活や取り組みの中でお友達が一生懸命活動に取り組む姿を見て、「〇〇ちゃんすごいね！私も(僕も)やってみたい！」とお友達が頑張る姿を認め、優しく声を掛ける姿・自分ももっと頑張ってみようという気持ちを持つ姿が見られるようになりました。今後も友達とお互いの姿を認め合い、優しい気持ちを持って関わる事やみんなでいろんな事に挑戦する気持ちを育んでいきたいと思います。



4月、年長児となり中之島ちどりフェスティバル、クリスマスコンサートでは、さすが！ゆめぐみさん！と皆に憧れと存在感を感じもらいました。とても嬉しく思います。来年は就学に向けて身の回りの生活面を丁寧に習慣づけ、また、友だちとの関りでは自分たちで考え方話し合い解決する力を育めるように卒園までの3か月、子どもたちと一緒に楽しく笑って過ごしたいと思います。



そらぐみ一人ひとりの個性を大事にしながら、友だちと協力することやみんなと一緒にだから楽しいと感じられる経験を積み重ねてきました。来年度からは憧れのゆめぐみさん！！自分も相手も大切にする思いやりの心を育てながら、みんなで仲良く楽しく過ごしていきたいと思います。



1月の行事予定



- ・5日(月)
- ・6日(火)～16日(金)
- ・8日(木)
- ・15(木)
- ・16(金)
- ・19日(月)
- ・19日(月)～30日(金)
- ・20日(火)・21(水)

- 保育始め
- 個人懇談(にじ・ゆめ)
- おいもパーティー
- お正月あそび
- 体育指導(にじ・ほし・そら・ゆめ)
- 災害訓練
- 個人懇談(ほし・そら)
- 身体測定

※3月31日(火)は進級準備のため家庭協力日です。

